

# PENERAPAN JUST IN TIME (JIT) DALAM PENGELOLAAN PERSEDIAAN BAHAN BAKU GUNA MENCAPAI EFISIENSI BIAYA PRODUK PADA PT. SEMEN GRESIK (PERSERO), TBK.



Oleh: WARDANI SITO LESTARI SETYO ARIEF ( 03620134 )

Accounting

Dibuat: 2008-08-06 , dengan 2 file(s).

**Keywords:** Just In Time (JIT), Persediaan Bahan Baku, Efisiensi Biaya Produk.

Semakin ketatnya dunia usaha, diperlukan manajemen yang dapat berpengaruh untuk menekan biaya produksi total. Efisiensi berbagai pengeluaran operasional pabrik terutama dalam menekan biaya produksi untuk mengisi peluang pasar yang lebih luas. Metode konvensional tidak mampu lagi memenuhi permintaan pasar yang menginginkan barang berharga murah, bermutu tinggi dan berkarakteristik yang khas.

Just In Time (JIT) merupakan suatu proses yang hanya menerima barang yang tepat pada saat diperlukan dan jumlah yang dibutuhkan sehingga dapat mengeliminasi biaya akibat kelebihan persediaan. Beberapa syarat yang harus dipenuhi untuk melaksanakan metode Just In Time (JIT) ini seperti jumlah pemasok terbatas dan kualitas bahan baku yang dapat diandalkan.

Penelitian ini berjudul Penerapan Just In Time (JIT) Dalam Pengelolaan Persediaan Bahan Baku Guna Mencapai Efisiensi Biaya Produk yang dilakukan pada PT. Semen Gresik (Persero), Tbk. Analisis data yang digunakan adalah analisis kualitatif dan kuantitatif untuk menekan jumlah persediaan yang ada di gudang. Menurut penelitian yang telah dilakukan pada perusahaan, dapat disimpulkan bahwa Just In Time (JIT) dapat menekan jumlah persediaan sampai pada tingkat yang paling minimal. Nilai persediaan yang dapat ditekan sebesar Rp. 5.768.661.430,00. Perusahaan juga dapat menghemat biaya pemesanan dan penyimpanan sebesar Rp. 247.159.000,00.

Berdasarkan kesimpulan di atas maka penulis menyarankan sebaiknya PT. Semen Gresik (Persero), Tbk. Dapat menerapkan metode JIT dalam pengelolaan bahan bakunya agar dapat mengefisienkan biaya produk.

There is more competitor in business. It's need good management to lower total production expense. Need efficiency in all aspect, especially in product expense to wide market. Conventional method is un capable to handle market that need cheap goods, high quality, and characterize goods.

Just In Time (JIT) is a process to receipt goods in exact time that can eliminate expense because of higher stock. There are some condition to conduct Just In Time (JIT) such as supplier and material quality.

This research titled Just In Time (JIT) application to Basic Material Stock Control to Reach Product Expense Efficiency conducted in PT. Semen Gresik (Persero), Tbk. Data analysis are qualitative and quantitative data to push material stock. Based on this research Just In Time (JIT) can push basic material stock until lower level. It can push about Rp. 5.768.661.430,00. And the company will get Rp.247.159.000,00 gain.

The conclusion are, that the writer suggest to PT. Semen Gresik (Persero) Tbk. to conduct JIT method as base material stock control to lower product expense.